

Sécurité alimentaire : la volatilité des prix ne se limite pas aux marchés internationaux

*Cirad, 18 avril 2011*

Comme le rappelle cet article du Cirad, les prix des produits alimentaires dans plusieurs pays africains ne suivent pas les évolutions du marché international. Alors que les prix internationaux sont à la baisse, ils restent hauts dans certains pays, voire augmentent comme à Madagascar. L'analyse des marchés domestiques est souvent négligée, pourtant, les prix alimentaires y sont également très volatiles. A noter les liens vers deux courtes notes éclairantes.

<http://www.cirad.fr/actualites/toutes-les-actualites/articles/2011/science/volatilite-des-prix-sur-les-marches-domestiques>